

戸塚区 スポーツ推進委員だより

■編集発行 戸塚区スポーツ推進委員連絡協議会
 ■事務局 戸塚区地域振興課地域活動係



戸塚区スポーツ推進委員連絡協議会
会長 栗田 優

第31期前半を終えて

第31期前半が終了します。スポーツ推進委員の皆様ご協力ありがとうございました。今年度は、5月の世界トライアスロンシリーズ横浜大会が風雨と低気温の中での開催、また10月の横浜マラソン2017は台風のため中止となり、天候に恵まれない年でした。

我々スポーツ推進委員の行事は、準備第一、天候第二だと思います。万全の準備をしても開催当日が悪天候であれば、無事に終わっても成功したとの実感は弱いものとなってしまうのではないか。何か月も先の天候を予測することはできず、異常気象や温暖化もあって今後も苦労しますが、てるてる坊主さんにお願いするしかな

いですね。

後半1年間もよろしくお願ひいたします。



戸塚区長
田雜 由紀乃

ごあいさつ

スポーツ推進委員の皆様、いつもありがとうございます。会長のお言葉のとおり、今年度は世界トライアスロンシリーズ横浜大会や横浜マラソンが天候の影響を大きく受け、大変ご苦労されたことと思います。

一方、皆様の活動の真骨頂である、地域のスポーツ活動のサポートは、各地区で大人も子どももたくさん笑顔と元気にあふれる原動力となっています。

これからも、地域のつながりを育み、住んでよかった、これからも住み続けたいま戸塚の魅力アップに、引き続きご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

●私たちスポーツ推進委員の役割

スポーツ推進委員は、スポーツ基本法並びに横浜市スポーツ推進委員規則に基づいて、広域的な活動を行っています。スポーツには、「する」「観る」「支える」という三要素を考えた場合、私たちは「支える」という立場にいるメンバーです。

その活動は多岐に渡り

- 住民サービスとしてのスポーツ・レクリエーションの普及活動（例：地区運動行事など）
- 市区等のスポーツ・レクリエーション事業の参画・支援・推進活動（例：横浜マラソンなど）
- スポーツ推進委員間の連携や後継者の育成・発掘（例：スポーツ推進委員研修など）

など、一年間を通して、高密度で幅広い活動に参画しています。

これからも皆様の地域を中心としたスポーツ・レクリエーション活動を通して、中心的な役割を担って参ります。

平成29年度 永年勤続者表彰受賞者紹介

◇横浜市スポーツ推進委員 永年勤続者表彰30年以上(退任者)表彰

佐々木 益男（舞岡地区 第29期で退任）

◇横浜市スポーツ推進委員 永年勤続者表彰25年表彰

高橋 淨（上倉田地区）

◇横浜市スポーツ推進委員 永年勤続者表彰15年表彰

岡村 栄二（戸塚第一地区） 酒井 好子（戸塚第一地区） 中島 健博（戸塚第二地区）

今村 夏枝（東戸塚地区） 小林 治久（東戸塚地区） 斎藤 豊（平戸平和台地区）

梅林 昇（上矢部地区） 三好 直人（上矢部地区） 須藤 正人（吉田矢部地区）

吉田 郁夫（吉田矢部地区）

◇横浜市スポーツ推進委員 永年勤続者表彰10年表彰及び神奈川県スポーツ推進委員連合会 功労者表彰

今泉 真美子（川上地区）



スポーツ推進委

戸塚第一



《第52回 健民祭》

第52回健民祭が10月に戸塚小学校の校庭で開催されました。町内会・自治会15チームが出場し、従来の競技に加えて全員参加の「○×クイズ」を盛り込み、地区内の方々が参加しやすく、より親睦を深めた行事となりました。

(戸塚第一地区 松下)

戸塚第二



《秋のレクリエーション大会》

毎年恒例のレクリエーション大会、今回もたくさんの方にご参加いただきました。元気いっぱい、笑顔いっぱいの一 日となりました。次回もみなさんが楽しめますよう、初めての方も大歓迎です。

(戸塚第二地区 中島)

戸塚第三



《戸塚第三地区「健民祭」》

今年度より区分が変更となった第三地区連合町内会。健民祭は場所を鳥が丘小学校に移し、活気に満ちた開催となりました。

(戸塚第三地区 濱野)

踊場



《第27回 踊場連合体育祭》

最高の秋晴れの中、14町内会から1千名を超える参加者が集う体育祭を開催しました。幼児から高齢者まで楽しめる競技の一方、町内会対抗では白熱した応援で大盛上り。委員OBや地域の皆さんのご協力で今年も大成功。

(踊場地区 永田)

北汲沢



《親子ドッヂビー大会》

12月に開催し、毎年恒例で今年度も大勢の方にご参加いただきました。ルールは簡単で初めての人も大活躍。チーム対抗戦、的当てゲームを楽しんで、もらつた賞品にみんな大喜び。子供達の強さに大人達は脱帽でした。

(北汲沢地区 佐久間)

舞岡



《ペタンク大会》

9月に南舞岡小学校校庭において毎年恒例のペタンク大会を行い地域の年配の方、児童、先生方など様々な世代の方たち60人ほどが参加され競技を楽しみ、有意義な交流を図ることが出来ました。

(舞岡地区 鈴木)

員地域活動紹介



川上



《ペタンク大会》

夏真っ盛りの8月、ペタンク大会を開催しました。猛暑なんてなんのその、元気一杯プレーする子供達。ペタンクはフランス生まれ。未来のオリンピック選手が誕生するかも!?スポーツ推進委員は精一杯サポートします。

(川上地区 福島)

柏尾



《大人のインディアカ大会(第17回)》

毎年6月に開催している大人のインディアカ大会です。クラス分けをしたり、練習日を設ける等、初心者でも気軽に参加できる体制を取っています。今回も54チーム258名の参加があり、大盛況でした。

(柏尾地区 斎藤)

東戸塚



《東戸塚地区 風揚げ大会》

毎年2月に上品濃公園で東戸塚地区連合の風揚げ大会を行っています。手作り風車や連風など様々な風車が空に舞い、子供が風揚げに夢中になりとても楽しい一日です。スポーツ推進委員も風揚げの手伝いや絡まった風糸をとつてあげるなどの協力をしています。

(東戸塚地区 斎藤(基))

平戸



《平戸地区連合町内会大運動会》

10月に川上公園にて開催されました。天候にも恵まれ、玉入れ・障害物競走・パン食い競走など今年も子どもから大人までが楽しく参加。そして町内対抗競技では優勝目指して熱戦を繰り広げ大盛況でした。

(平戸地区 津滝)

平戸平和台



《少年少女スポーツ大会「水合戦」》

7月に実施した「水合戦」の様子です。151名の子供達が参加し、水鉄砲で水をかけ合い、的を射るゲームを楽しみました。いつも青少年指導員と連携し、運動会、スポーツ大会の他、地区センターまつりなどに参加しています。

(平戸平和台地区 室川)

上矢部



《上矢部青少年スポーツ大会》

9月2日は朝から雨の為、上矢部小体育館を借りて「上矢部青少年スポーツ大会」を実施しました。約50人の元気な子供達とドッヂボール、大縄飛びをし、怪我も無く上級生から下級生まで楽しく交流できました。

(上矢部地区 藤谷)

名瀬



《少年少女スポーツ大会(ペタンク)》

7月、名瀬小学校でバウンスボールとペタンクを行いました。屋外ではペタンク。子どもたちには、少し重たい鉄のボールでしたが、頑張って投げました。夏のひと時、楽しく過ごすことができました。

(名瀬地区 肥田)

大正



《こども水泳教室》

夏休みを利用してこども水泳教室を実施しました。横浜市水泳協会からコーチを招いて、約100名の参加で5日間コースです。日々上達していき、最終日は全員が25mを泳ぎ切りました。(大正地区 坂井)

汲沢



《少年少女スポーツ大会》

7月に汲沢地域ケアプラザにて、ぐみさわ納涼祭のイベントで輪投げ、ラダーゲッター、グランドゴルフを行いました。地域の子供たちが多数参加し、楽しんでいただきました。また、賞品、参加賞も好評でした。

(汲沢地区 政村)

上倉田



《上倉田地区歩け歩け大会》

11月12日、土曜日朝8時30分出発。東名を下り、箱根仙石原、湿生花園内散策、食事、ススキの中、林の中ウォーク。そして、御殿場市温泉会館入浴。リラックスし、帰路へ。健康万歳。次回も頑張るぞ。

(上倉田地区 中山)

下倉田



《下倉田地区歩け歩け大会》

11月、ハケ岳高原の麓に広がる「清里高原」を総勢88名でトレッキングしました。クマザサの茂る渓流沿いの山道5kmを歩き、全員無事に目的地のホテルに到着。スポ推員は企画、事前のコースの下見、当日の誘導、等を担当しました。(下倉田地区 田中)

吉田矢部



《各種競技大会及び健民体育祭》

今期発足した新連合会です。ソフトバレー大会、少年少女スポーツ大会、健民体育祭全て初めての開催でした。

(吉田矢部地区 吉田)

スポーツ推進委員の主なスポーツ大会への派遣

世界トライアスロンシリーズ横浜大会



横浜シーサイドトライアスロン大会



横浜マラソン

